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CÂMAR A MUNICIPAL MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°.  70  / 2021 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na 

forma regimental Indicar a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Ilmo. 

Sr. Marcus Benicio Foltz Cavalcanti, Secretário de Infraestrutura do Estado da Bah ia-

SEINFRA, solicitando estudos para instalação de radares na BA-210, (nos trechos 

compreendidos entre a Policia Rodoviária Federal até o Bairro Siriema). 

Considerando que implantação dos radares tem o intuito de coibir os excessos 

de velocidade, que funcionam também como uma ferramenta educacional, uma vez 

que ensinam aos cidadãos quais limites devem ser respeitados em determinadas vias, 

evitando acidentes e protegendo vidas, os radares são mais eficientes nesse controle e 

ainda cumprem papel fiscalizador, punindo apenas quem excede o limite de velocidade 

da via. 

Considerando que essa BA tem grande trafegabilidade e risco de acidentes, 

onde tivemos elevados números de acidentes nessa rodovia, com vitimas fatais. 

Sala das Sessões em 22 de abril de 2021. 

Leda Ma a Araújo Chaves 
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